

Fecha: 08-01-2025
Medio: El Lector
Supl.: El Lector
Tipo: Noticia general

Pág.: 6
Cm2: 380,7
VPE: \$ 186.550

Tiraje: Sin Datos
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: A partir del 10 de enero hasta marzo de 2025, el Museo de Arte y Artesanía de Linares albergará una instalación artística, conformada por 2 grandes estructuras creadas por el taller Atípico Espacial

A partir del 10 de enero hasta marzo de 2025, el Museo de Arte y Artesanía de Linares albergará una instalación artística, conformada por 2 grandes estructuras creadas por el taller Atípico Espacial

La muestra que se presentará es el resultado del proyecto es una incisiva desarrollada por Mauricio Cabello Vásquez, Arquitecto y Fundador del taller ATÍPICO ESPACIAL, que fue financiado por el Fondo Nacional del Desarrollo Cultural y las Artes, FONDART Nacional, convocatoria 2024.

La otra titulada “TORRES HERMANAS, corresponde a una intervención efímera en el patio central del Museo de Arte y artesanía de Linares, que a través de la ubicación de dos torres simbólicas, invitan a sus visitantes a recorrerlas, explorarlas y habitarlas, proporcionando de esta manera, una experiencia espacial y sensitiva, única y particular, asociada a la tranquilidad y el movimiento, en un acotado entorno natural, rodeado de arte, cultura e historia. Así, la torre azul ubicada en

el patio de las camelias, llama a la pausa, el descanso, la calma, el silencio, la conexión y el equilibrio; y la torre roja, ubicada en la explanada del anfiteatro, hace alusión a lo fluctuante, lo sinuoso, lo laberíntico, las búsquedas, los procesos y el acierto y el error, como la vida misma. De esta manera, ambas esculturas, contrapuestas y complementarias, amigas con su entorno y hermanas en su propósito, sirven de soporte para descansar, descubrir, respirar, meditar y contemplar un nuevo

paisaje, que surge desde la abstracción, el arte, la arquitectura y la construcción”.

La Torre Azul mide 1.99 x 2.40 m de ancho x 3.10 m de alto, mientras que la Torre Roja: 2.78 x 3.54 m de ancho x 4.89 m de alto, estando construidas a base de múltiples paneles de madera, con un sistema de ensamblaje de máxima precisión, que el mismo Mauricio Cabello levantó, trabajando seis semanas en su instalación, jugando con un esquema de contraposi-

ción y complemento.

La inauguración del proyecto se llevará a cabo el viernes 10 de enero de 2025, a las 11:00 horas, el Patio de las Camelias del museo, evento abierto a todo público. Estas dos estructuras podrán visitarse el mes de marzo, sin totalmente gratuito.

Mauricio Cabello Vásquez ATÍPICO ESPACIAL es un taller con sede en Linares, que conceptualiza, diseña y materializa, ideas de interés personal y común, mediante

la creación de espacios particulares y distintos, y cuyo fundador es Mauricio Cabello Vásquez.

Mauricio es Licenciado en Arquitectura de la Universidad De Chile, Facultad de Arquitectura y Urbanismo, diciembre 2003. Ha desarrollado múltiples proyectos como arquitecto independiente, como arquitecto del MINVU región del Maule, docencia en diversas universidades e institutos, escritos libros y realizado exposiciones en Chile y el extranjero.